



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	83553196
Prix	1 150 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Nouvelle opportunité à vendre ! Cannes banane ; secteur le plus recherché de Cannes en hyper centre, à seulement 1 minutes à pieds de la rue d'antibes, 5 minutes à pieds des plages et de la croisette. Dernier étage exposé plein sud avec vue mer et terrasse de 30 m2 ! Entièrement rénové avec des prestations luxueuses et raffinées, un appartement rare sur le marché qui se compose de la manière suivante : hall d'entrée avec placard, séjour avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse de 30 m2, une chambre en suite avec son dressing aménagé, espace bureau et salle de douche, une seconde chambre ...

New opportunity for sale! Banana Cannes; the most sought after area of Cannes in the hyper center, just 1 minute walk from rue d'antibes, 5 minutes walk from the beaches and the croisette. Top floor facing south with sea view and 30 m2 terrace! Completely renovated with luxurious and refined services, a rare apartment on the market which is composed as follows: entrance hall with cupboard, living room with open kitchen opening onto a 30 m2 terrace, an en-suite bedroom with its fitted dressing room, office space and shower room, a second en-suite bedroom with fitted dressing room, bathroom and ...

ARTHAUD IMMOBILIER

14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

